

Excmo. Sr. General de la Brigada Rey Alfonso XIII, II de La Legión Marcos Llago Navarro, Coronel de la oficina del Centenario José Ubeda.

Subdelegado de Defensa Coronel Francisco Javier Frías, Comandante Naval Victor Manuel Garay, Alcalde de Viator Manuel Jesús Flores.

Señoras y señores:

Queridos legionarios.

Permitan que mis primeras palabras sean de agradecimiento profundo por compartir con nosotros este acto, sencillo pero cargado de simbolismo por lo que representa; el reconocimiento de los hombres y mujeres que hacemos la ONCE cada día, a la entregada labor de las Fuerzas Armadas en general y de la Legión en particular, y el reconocimiento a su apasionada tarea en favor de los ciudadanos más necesitados, dentro y fuera de España, en todos los países donde intervienen.

Cada vez que presentamos un cupón en sociedad, lo hacemos para darle las gracias a los ciudadanos, porque solo con su confianza diaria es posible sostener ese edificio único en el mundo que es la ONCE por la labor social que desarrolla a favor de las personas más vulnerables de la sociedad. Un cupón que, ante la mayor crisis que hemos vivido, está demostrando ser el pilar fundamental de un edificio social cuya fortaleza y valor se han puesto a prueba, como nos ha puesto a toda la sociedad, y nos ha permitido sacar lo mejor de nosotros mismos, para poder superar las enormes dificultades que estamos atravesando.

Nos gusta estar al lado de los momentos importantes de nuestra tierra, y éste sin duda lo es. Han sido 100 años de valor, de servicio entregado a la sociedad, de una unidad tan vinculada a nuestra tierra, que constituyen, un motivo de celebración colectiva que queremos compartir con orgullo con los andaluces y el resto de españoles. Ahora que estamos sufriendo la mayor crisis que nos ha tocado vivir, con unos efectos devastadores en términos de pérdida de vidas y de nefastas consecuencias económicas, es un excelente momento para poner en valor el papel de la Legión española. Para que la sociedad os reconozca el abnegado trabajo que desplezáis en las operaciones de paz y en las misiones humanitarias. Y que aplaudamos vuestro valor y vuestro coraje.

La Legión ha intervenido allí donde el horror de la guerra y el sufrimiento de la población civil se han cebado con los más débiles. Y sabemos muy bien que en todas vuestras misiones habéis estado a la vanguardia del Ejército, poniendo en riesgo vuestras vidas para garantizar el establecimiento de entornos seguros, por facilitar la vuelta a la normalidad política y social de los países devastados por la barbarie, y proporcionar ayuda humanitaria directa a miles de refugiados. Hay mucho coraje, y mucho valor en esa tarea, pero sobre todo hay compromiso, lealtad y afán de superación constante, una forma ser, la vuestra, que conforma una identidad propia dentro de nuestro Ejército, en defensa siempre de nuestra bandera. Por eso queremos que sepáis que nos sentimos orgullosos de vuestro trabajo, de vuestra capacidad de entrega y sacrificio. Un orgullo que llevamos a toda España a través de nuestro ser más querido, el cupón de la ONCE, que es, si me permitís, una poderosa arma de transformación masiva de la sociedad, que solo es posible gracias a la confianza diaria que nos conceden los ciudadanos. Un arma social con la que luchamos por la dignidad de las personas, más allá de sus limitaciones, y su plena integración en condiciones de igualdad en la sociedad. Esa es nuestra particular batalla, y esa es también nuestra ilusión.

Vincular por tanto el nombre de la Legión al cupón de la ONCE, me llena de orgullo, porque compartimos principios y valores comunes en la defensa de una sociedad más justa. Porque nos unen valores de superación y una vocación compartida de servicio a

toda la sociedad, hasta el fin común de lograr un mundo mejor. Estoy convencida que este cupón contribuye también a una mayor relación entre la sociedad y las Fuerzas Armadas, porque es importante que se relacionen más y se conozcan mejor.

Con humildad, este cupón es también una invitación para dar a conocer el decisivo papel que desempeñáis. Al llevar la imagen de La Legión a cinco millones y medio de cupones en toda España, estamos contribuyendo a unir lazos y estrechar vínculos entre los españoles y sus Fuerzas Armadas.

Los legionarios habéis demostrado sobradamente capacidad para creceros ante la adversidad a lo largo de este último siglo. Por eso apelo a esa fuerza y voluntad colectiva para confiar en nuestras posibilidades, más allá de la complejidad del tiempo que nos ha tocado vivir, y confiar en que, juntos, superaremos las dificultades que afrontamos con determinación y con unidad. Porque, como nos gusta decir en la ONCE, la Ilusión Puede Con Todo. Así que gracias de corazón, mi General por vuestra capacidad de sacrificio y por vuestra labor en defensa de los valores de la mejor España. Felicidades por estos 100 años de servicio a la sociedad. Suerte a todos en el sorteo del próximo día 20. Ojalá que este cupón sirva para que sintáis de cerca el respeto, el reconocimiento, el cariño y la ilusión del conjunto de la sociedad española.

Muchas gracias y feliz aniversario.



' , '







•





